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Организаторы выставки — 
Министерство сельского 

хозяйства РФ, Правительство 
Москвы, Российская академия 
сельскохозяйственных наук, 
Агропромышленный союз Рос-
сии, ОАО «ГАО «Всероссийский 
выставочный центр». В выстав-
ке приняли участие 50 регионов 
России и 29 стран мира. После 
трехлетнего перерыва возобно-
вила свое участие в выставке 
Орловская область.

Нынешняя «Золотая осень» 
прошла в новом формате. Это 
был не просто смотр новейших 
технологий для сельского хозяй-
ства и продукции сельхозтова-
ропроизводителей и предпри-
ятий переработки. Выставка 
стала деловой площадкой агро-
бизнеса. Основная цель органи-
заторов выставки — публичное 
обсуждение путей реализации 
Госпрограммы развития сель-
ского хозяйства и реальной под-
держки отечественных сельхоз-
товаропроизводителей — была 
достигнута.

В рамках выставки состоялся 
агрофорум «АПК России — осно-
ва вывода страны из кризиса». 
В нем приняли участие руково-

дители Министерства сельского 
хозяйства РФ, региональные 
лидеры, представители деловых 
кругов. Об итогах работы агро-
форума рассказала журналис-
там министр сельского хозяй-
ства РФ Е.Б. Скрынник.

По словам министра, в резо-
люции, которую выработали уча-
стники агрофорума, определены 
основные направления развития 
агропромышленного комплекса 
на ближайшее время в дополне-
ние к госпрограмме. Среди 
них — социальное развитие 
села, которое предусматривает 
в том числе развитие агрогород-

ков, совершенствование кадро-
вой политики.

Участники агрофорума акцен-
тировали внимание на проблеме 
«несистемного производства», 
следствием которой, по словам 
министра, являются несистем-
ная реализация продукции и ряд 
острых отраслевых вопросов, 
требующих сегодня решения. 
Министр сельского хозяйства 
считает, что производство про-
дукции должно вестись на дол-
госрочной контрактной основе.

Кроме того, на агрофоруме 
обсуждались вопросы активиза-
ции работы над законом о земле, 

шла речь и о техническом регла-
менте на молоко и молочную 
продукцию.

Е.Б. Скрынник сообщила, что 
планируется разработать про-
грамму по созданию элеватор-
ной инфраструктуры. Она под-
черкнула, что элеваторы должны 
быть новейшими, и в качестве 
примера привела элеваторы, 
увиденные ею в ходе недавнего 
визита Президента России 
Д.А. Медведева в Орловскую 
область.

— Заниматься экспортом 
зерна и наращивать эффектив-
ное производство зерна невоз-

мож н о  б е з  л о г и с т и ч е с к о й 
инфраструктуры, которая вклю-
чает в себя, в частности, новей-
шие элеваторы, — отметила она.

Предполагается, что средства 
на реализацию данной програм-
мы будут выделяться с 2011 года. 
Е.Б. Скрынник подтвердила, что 
государство продолжит практику 
субсидирования транспортиров-
ки зерна.

— Все формы государствен-
ной поддержки, которые есть 
по растениеводству,  будут 
использоваться и в этом направ-
лении, — сказала министр.

(Окончание на 2-й стр.)

С 9 по 12 октября 

в Москве 

во Всероссийском 

выставочном центре 

проходила 

XI Российская 

агропромышленная 

выставка 

«Золотая осень».

Выставка Выставка —— это всегда праздник! это всегда праздник!

ВСТРЕЧИ С ИЗБИРАТЕЛЯМИ
В октябре депутаты Орловского городского 

Совета народных депутатов проведут тради-

ционные выездные встречи с жителями горо-

да. Эта форма работы с избирателями являет-

ся неотъемлемой и обязательной частью дея-

тельности горсовета.

В повестке дня — вопросы деятельности горсовета 
в текущем году, актуальные проблемы жизни города, от-
веты на вопросы горожан. В работе примут участие пред-
седатель Орловского городского Совета народных депу-
татов В.И. Уваров, его заместители, депутаты Совета, 
должностные лица горадминистрации, районов города 
Орла, руководители жилищно-коммунальных служб го-
рода.

В Железнодорожном районе встреча депутатов с жи-
телями состоится 16 октября в 18.00 в школе № 11, 
ул. 5-го Августа, 25; в Советском районе — 23 октября 
в 18.00 в гимназии № 24, ул. Тургенева, 44-а; в Северном 
районе — 27 октября в 18.00 в школе № 20, ул. Марин-
ченко, 10; в Заводском районе — 6 ноября в 18.00 в спор-
тивной гимназии № 34, ул. Латышских стрелков, 103.

ЗАКОНЧИЛАСЬ ТРЕВОЖНАЯ 
КОМАНДИРОВКА

На днях из полугодовой служебной команди-

ровки в Республику Ингушетию вернулся свод-

ный отряд орловской милиции.

Во время пребывания на Северном Кавказе были ра-

нены двое орловских милиционеров. Они пострадали 
от взрывного устройства, сработавшего в автомобиле во 
время проверки документов водителя. В результате 
взрыва милиционеры получили осколочные ранения 
и были направлены в военный госпиталь города Влади-
кавказа, где прошли курс реабилитации, и вернулись до-
мой вместе со своими товарищами. Сейчас их жизням 
и здоровью ничего не угрожает.

В городе Орле бойцов встретил начальник УВД по Ор-
ловской области полковник милиции Ю.Н. Савенков, ко-
торый поблагодарил милиционеров за несение службы 
на Северном Кавказе.

МОЛОДЁЖНЫЙ АГРОБИЗНЕС
С 11 по 12 октября в рамках XI Российской агро-

промышленной выставки «Золотая осень» 

в Москве во Всероссийском выставочном цент-

ре проходил всероссийский форум «Молодеж-

ный агробизнес в инновационном развитии АПК 

России».

Его организаторами выступили Министерство сель-
ского хозяйства Российской Федерации и Российский 
союз сельской молодежи при поддержке Администра-
ции Президента Российской Федерации.

В форуме приняли участие представители Министер-
ства сельского хозяйства РФ, Министерства спорта, ту-
ризма и молодежной политики РФ, профильных комите-
тов Госдумы и Совета Федерации, руководители крес-
тьянско-фермерских и личных подсобных хозяйств, мо-
лодые руководители сельскохозяйственного производ-
ства и перерабатывающей промышленности, команди-

ры студенческих отрядов вузов Минсельхоза. С при-
ветственным словом выступила министр сельского хо-
зяйства РФ Е.Б. Скрынник.

В работе форума приняло участие более 400 человек 
из российских регионов. Орловскую делегацию пред-
ставляли студенты, выпускники, педагоги Орловского 
государственного аграрного университета. Орловские 
фермеры, братья Киреевы и Ю.Н. Солодухин, участво-
вали в программе «Сельский час».

НОВОБРАНЦЫ ГОТОВЯТСЯ 
К СЛУЖБЕ В АРМИИ

Вчера в детском оздоровительном центре 

«Орловчанка» открылись очередные спортив-

но-оздоровительные сборы для новобранцев.

Программа подготовки допризывной молодежи 
к службе в армии действует уже одиннадцать лет. В «Ор-
ловчанке» призывники с дефицитом массы тела набира-
ют недостающие килограммы — для них организовано 
усиленное питание. Они знакомятся с основами армейс-
кой службы, получают навыки строевой подготовки и об-
ращения с оружием.

Программа сборов насыщена мероприятиями, на-
правленными на воспитание патриотизма. По традиции 
призывники посетят места боевой славы Орловщины 
и партизанскую поляну в Брянской области. Этой осе-
нью в «Орловчанке» пройдут доармейскую подготовку 
120 призывников из районов области. Смена для ново-
бранцев продлится 21 день.

Информагентство 

«Орловской правды».

ПАНОРАМА СОБЫТИЙ ПАНОРАМА СОБЫТИЙ ПАНОРАМА СОБЫТИЙ ПАНОРАМА СОБЫТИЙ

Дорогие читатели! 
С 15 по 25 октября  газета совместно с УФПС Орловской области

проводит традиционную 
«ДЕКАДУ ПОДПИСЧИКА».

Только в этот период   стоимость почтовой подписки  
на 1-е полугодие 2010 года составит 360 рублей.  

Оперативная, объективная и достоверная информация о происходящих 
событиях. Аналитические материалы, актуальные интервью. Ответы на самые 
злободневные и важные вопросы читателей: о пенсиях, налогах, кредитах и 
многое другое. Популярные рубрики: «Приусадебный участок», «Не болей!», 
«Закон и порядок», «Из жизни звезд», спорт, самая полная ТВ-программа.

ПОДПИСКА ПРОВОДИТСЯ:

в киосках «Орелроспечати», 
для читателей г. Мценска — в киосках «Орловской печати»,
для читателей г. Ливны — в киосках «Ливныпресс»

218 рублей

в областной детской и медицинской библиотеках 206 рублей
в почтовых отделениях области 360 рублей

ИНДЕКС 53180

ПОДПИСКА-2010

— Владимир Николаевич,  поправ-
ки в Уголовный кодекс, связанные  
с ужесточением наказания за пре-
ступления против  несовершенно-
летних, ждали давно, в том числе  
и судьи. Проблема насилия над 
детьми оказалась такой  острой,  
что Федеральный закон № 215-ФЗ 
от 27 июля 2009 г., вносящий соот-
ветствующие изменения в УК РФ, 
прошел все положенные инстан-
ции очень быстро. Расскажите 
подробнее о нововведениях.
— Внесенные в Уголовный кодекс 

поправки серьезно ужесточают нака-
зание за совершение в отношении не-
совершеннолетних самых страшных 
преступлений — убийства, умышлен-
ного причинения тяжкого вреда здоро-
вью, умышленного причинения сред-
ней тяжести вреда здоровью, изнаси-
лования и насильственных действий 
сексуального характера. Но только 
этими преступлениями весь список 
мер ужесточения не исчерпывается. 
Строже будет наказание и тем, кого 
обвинят в неисполнении обязанностей 
по воспитанию ребенка. К примеру, 
максимальный размер штрафа по этой 
статье увеличился с 40 тысяч до ста 
тысяч рублей; и если раньше человека  
могли   наказать ограничением свобо-
ды сроком до трех лет, то теперь  на 
этот же срок можно будет попросту ли-
шиться свободы. Увеличился срок за 
незаконное производство, сбыт или 
пересылку наркотиков несовершенно-
летним. Более жестоко закон покарает 
и за склонение к употреблению нарко-
тиков или психотропных веществ, за 
изготовление и оборот порнографии с 
изображениями малолетних, а также 
за действия сексуального характера и 

развратные действия с теми, кто не до-
стиг 16 лет.

Изменился и порядок условно-до-
срочного освобождения. Если арестант 
мечтает выйти по УДО, а он сидит за со-
вершение сексуальных преступлений 
против детей, то обязан будет отбыть не 
менее трех четвертей назначенного ему 
срока наказания. 

Интересно и то, что в статьях кодекса 
с ответственностью за изнасилование, 
за продажу наркотиков убрали слово 
«заведомость» в тех случаях, когда эти 
преступления совершены в отношении 
несовершеннолетних. Теперь преступ-
ников не спасет заявление  о том, что 
они не знали возраст жертвы. 

Среди нововведений и то, что  статья 
47 дополнена очень актуальным положе-
нием. Теперь суд имеет право назначить 
в качестве дополнительного наказания 
лишение права занимать определенные 
должности на срок до 20 лет. Это  очень 
важно. Ведь не  раз случалось так, что ос-
вободившиеся педофилы старались уст-
роиться на работу поближе к детям и 
вновь совершали преступление. Кстати, 
закон очень четко провел линию  между 
пристрастием преступника к насилию над 
ребенком и случившейся в какой-то мо-
мент любовью между молодыми людьми. 
Так, в примечании к статье 134 Уголовно-
го кодекса РФ указано, что лицо, впервые  
совершившее  преступление, а именно:  
половое сношение и иные действия сек-
суального характера с лицом, не достиг-
шим шестнадцатилетнего возраста, — 
освобождается судом от наказания, если 
будет установлено, что это лицо и совер-
шенное им преступление перестали быть 
общественно опасными в связи со вступ-
лением в брак с потерпевшим.

(Окончание на 3-й стр.)

ИНТЕРВЬЮ

Диалог суда и общества
30 июля 2009 г. вступил в силу подписанный 

Президентом РФ Закон «О внесении изменений в 

Уголовный кодекс РФ», направленный на ужесто-

чение уголовной ответственности за совершение 

преступлений против жизни, здоровья и половой 

неприкосновенности  несовершеннолетних. 

Самым главным в наказании тех преступников, ко-

торые посягнули на  жизнь и здоровье ребенка, 

будет возраст пострадавшего. Чем он меньше, 

тем более суровым станет приговор педофилу. Так 

сказано в законе. Эти изменения были давно ожи-

даемы и профессиональными юристами, и  обыч-

ными гражданами. И сегодня, беседуя с предсе-

дателем Орловского областного суда В.Н. Волко-

вым, мы особое внимание уделим  теме жестокого обращения с детьми,  

ужесточению наказания в этой области. Поговорим также и о ювенальных 

технологиях в суде и о других актуальных в настоящее время   вопросах, свя-

занных с судебной системой.

Для проведения выборов в органы 
местного самоуправления в Орловской 
области было образовано 12 избиратель-
ных участков, сформировано 12 участко-
вых избирательных комиссий, в работе 
которых приняли участие 75 человек. 
Досрочно проголосовали 14 человек. 
Расходы, связанные с подготовкой и про-
ведением выборов, проводились за счет 
средств, выделенных из местных бюдже-
тов.

В день голосования средняя явка 
избирателей по области составила 
80,45 %, в том числе в Краснозоренском 
районе: из 1819 избирателей приняли 
участие в выборах 1355 (74,49 %), в Мцен-
ском районе: из 914 избирателей — 765 
(83,70 %), в Троснянском районе: из 1314 
избирателей — 1136 (86,45 %).

Избраны:
главой Россошенского сельского 

поселения Краснозоренского района — 
Бахтин Владимир Павлович, 1953 года 

рождения, и.о. главы администрации 
Россошенского сельского поселения, 
набравший 1275 голосов (94,10 %).

Главой Протасовского сельского посе-
ления Мценского района — Перловский 
Виктор Анатольевич, 1971 года рожде-
ния, директор МОУ «Протасовская сред-
няя общеобразовательная школа», 
набравший 613 голосов (80,24 %).

Главой Никольского сельского поселе-
ния Троснянского района — Ласточкин 
Вениамин Николаевич, 1958 года рожде-
ния, начальник ПУ № 2 СХПК «Николь-
ское», набравший 1094 голоса (96,30 %).

Все кандидаты выдвинуты ОРО партии 
«Единая Россия».

В ходе подготовки и проведения выбо-
ров нарушений федерального и област-
ного законодательства не установлено.

Е. ЩЕНДРИГИН. 

Председатель Избирательной 

комиссии Орловской области.

Избирательная комиссия Орловской области сообщает о результатах 

прошедших 11 октября 2009 года выборов должностных лиц в сельских 

поселениях: в Краснозоренском районе — выборы главы Россошенского 

сельского поселения, в Мценском районе — выборы главы Протасовского 

сельского поселения, в Троснянском районе — выборы главы Никольского 

сельского поселения.

Выборы состоялись

ЗОЛОТАЯ ОСЕНЬ-2009

Открывая совещание, 
глава региона сообщил 
о результатах голосования 
по выборам глав сельских 
поселений в районах обла-
сти 11 октября. Губернатор 
выразил благодарность 
всем службам, ведомс-
твам, органам местного 
самоуправления за высо-
кий уровень организации 
выборов.

На совещании были 
рассмотрены оперативные 
и плановые вопросы.

С информацией о го-
т о в н о с т и  к о т е л ь н ы х 
к отопительному сезону 
выступил руководитель 
блока инфраструктуры 
Д.А. Орлов.

Подавляющее большин-
ство жилых домов и объек-
тов социальной сферы 
отапливаются. Основной 
упор сделан на своевре-
м е н н у ю  п о д а ч у  т е п л а 
в школы и детские сады.

А.П. Козлов потребовал 
в течение 12 октября обес-
печить пуск тепла в обра-
зовательных учреждениях, 
обогрев которых еще не 
был начат.

С информацией о ходе 
сельхозработ в области 
выступил руководитель 
департамента сельского 
хозяйства В.И. Коротеев.

По состоянию на 12 
октября в области завер-
шена уборка зерновых 
культур и гречихи. Сель-
хозтоваропроизводители 
осуществляют уборку куку-
рузы на зерно. Данную 
культуру предстоит убрать 
на площади 3,5 тыс. гекта-
ров.  Средняя урожай-
ность — 62 центнера с гек-

тара. На отдельных полях 
этот показатель значи-
тельно превышает 100 
центнеров с гектара.

Сахарная свекла убрана 
на площади 19,7 тыс. гек-
т а р о в .  В а л о в о й  с б о р 
составил около 556 тыс. 
тонн. Выработано 62 тыс. 
тонн сахара.

Сев озимых зерновых 
культур произведен на пло-
щади 443,2 тыс. гектаров, 
что выше уровня 2008 года 
почти на 40 тыс. гектаров. 
Под сев яровых культур 
урожая 2010 года подго-
товлено 502,4 тыс. гекта-
ров (82 % от плана).

Губернатор выразил 
удовлетворение тем, что 
земледельцам области 
удалось наверстать отста-
вание по севу озимых куль-
тур.

Глава региона выска-
зался за необходимость 
более активного участия 
области в ежегодной сель-
скохозяйственной выстав-
ке «Золотая осень» в Мос-
кве.

«На нынешней выставке, 
состоявшейся 9 октября, 
все посетители проявили 
к Орловщине высочайший 
интерес. Уже в следующем 
году мы обязаны расши-
рить презентацию нашей 
области на данном пре-
стижном мероприятии», — 
отметил А.П. Козлов.

С информацией о ходе 
дорожного строитель-
ства на территории об-
ласти выступили руково-
дитель ОГУ «Орелгосза-
казчик» Л.Г.  Монина и 
и. о. мэра города Орла 
В.В. Еремин.

К настоящему времени 
работы по областной про-
грамме строительства 
и  р е м о н т а  а в т о д о р о г 
выполнены в объеме около 
400 млн. рублей (95 % 
о т  п л а н а ) .  В ы п о л н е н 
ремонт дорог Малоархан-
гельск — Колпны и Яков-
лево — Змиево. На стадии 
з а в е р ш е н и я  р а б о т ы 
на дорогах Ливны — Екате-
риновка и Дросково — Рус-
ский Брод.

Закончен ремонт улич-
но-дорожной сети в област-
ном центре с участием 
с р е д с т в  о б л а с т н о г о 
и федерального бюджетов.

Подводя итоги обсуж-
дения вопроса, губернатор 
подчеркнул, что в 2009 
году дорожные работы 
в  о б л а с т и  п р о в е д е н ы 
на хорошем организаци-
онном уровне.

Следует не только обес-
печивать необходимое 
и своевременное финан-
сирование запланирован-
ных ремонтных работ, но 
и привлекать на указанные 
цели кредитные средства.

Необходима выработка 
четкой и выполнимой стра-
т е г и и  п о  п о э т а п н о м у 
ремонту дорог региона.

В настоящее время пер-
в о о ч е р е д н о й  з а д а ч е й 
является своевременная 
подготовка дорожной тех-
ники к работе в зимних 
условиях.

С информацией о рабо-
те с инвестиционными 
компаниями на основе 
соглашений, подписан-
ных в ходе проведения 
Орловского экономиче-
ского форума, выступил 
руководитель департамен-
та экономики Ю.А. Есипов.
(Окончание на 2-й стр.)

Совещание 
в администрации области
Вчера в администрации области состоялось 

совещание, которое провел губернатор Орловской 

области А.П. Козлов.


